

27 AVRIL 1978.-

=====

JONQUIERES SAINT VINCENT .-(30)

HEURE : vers 22 H 40

oooooooooooooooooooooooooooo

Mademoiselle Christine VIGNAL, étudiante en droit, résidant 25, rue de la République, à BEAUCAIRE et Monsieur Alain MICHELET, instituteur, même adresse, rentrent de Nîmes à leur domicile par la N° 99(D.999).

Arrivés à hauteur de JONQUIERES SAINT VINCENT (17 kms à l'Est de Nîmes) ils aperçoivent en direction de Beaucaire trois lumières rouges clignotantes semblables à des gyrophares d'avion, animées d'un mouvement solidaire. Le phénomène se situe sur un angle de 20 degrés sur l'horizon.

Ils suivent le phénomène jusqu'à Beaucaire. Leur distance du phénomène, estimée à mille mètres reste constante durant ce trajet, effectué à 60 - 70 km/h. Arrivé au-dessus de Beaucaire, le phénomène vire le NORD.NORD.EST est en direction d'ARAMON, et les témoins tentent de le suivre.

Ils empruntent la N. 86 jusqu'à MEYNES (10 kms NORD.OUEST de Tarascon) et là, voient le dit phénomène prendre une direction NORD.OUEST. Leur observation prend fin vers 23 H 10. S'étant arrêtés par deux fois et étant sortis de leur voiture, ils n'ont entendu aucun bruit venant de la direction de l'objet volant non identifié.

ENQUETE DU GROUPE " VERONICA ".